
□本报记者 段西元

北太街道把健康
送进社区

本报讯 近日， 北太平庄街道今
典花园社区组织居民参加海淀区体
育局提供的 “送健康进社区———免
费骨龄、 骨密度检测” 服务。 此项
服务是进一步推动 “体育生活化社
区” 的创建工作系列活动之一， 目
的是使居民了解掌握自身体质健康
状况并加以改善， 进而提升社区居
民体质健康整体水平。

当日现场居民积极响应 ， 检测
程序有条不紊， 近200位居民参加了
检测， 其中包含20余名6岁以上儿童
参予骨龄测试。 （北台）

公交916路职工
上演撕名牌大战

本报讯 “信访人反映某镇工作
人员托人为其亲属开假困难证明 ，
属于信访事项吗？” 近日怀柔区社会
矛盾调处中心 “大讲堂” 活动举行。

“大讲堂 ” 以 “分享 ” 和 “提
升 ” 为主题 ， 主讲人和听课人都是
普通的信访干部， 讲课人不限职位，
讲课内容侧重于身边人讲身边事。

“大讲堂” 活动不但提升了广大
信访干部业务能力 ， 而且倡导了互
相学习的意识 ， 同时也丰富了信访
干部文化生活。

（怀轩）

■台前幕后

■工会文化娱乐体育动态

本报讯 （记者 白莹 通讯员 石莉
莉 ） 近日， 公交八方达怀柔分公司
怀柔车队在青龙峡景区开展 “奔跑
吧·蓝精灵” 撕名牌大战， 50余名公
交职工参加此次活动。

活动内容借鉴了 “奔跑吧 兄弟”
节目中老鹰捉小鸡的游戏环节， “老
鹰” 负责撕掉 “鸡妈妈” 身后宝宝的
名牌， 为了守护身后的宝宝， “鸡妈
妈” 使出了浑身解数， 拼尽全力打败
了 “老鹰”。 活动中职工们热情高涨，
全力奔跑， 既放松了身心， 又减轻了
压力。

怀柔区社会矛盾
调处中心“大讲堂”开讲
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下周随着国足开始征战东亚杯， 中
超联赛进入了短暂的间歇期。 国安在上
轮比赛爆冷输给贵州人和， 主教练曼萨
诺遭遇信任危机， 在两周的间歇期中，
国安主帅需要冷静一下好好思考如何让
国安在联赛重启后让人耳目一新。 而京
城另一支足球队北控在冲超的路上并不
顺利， 眼看联赛剩余的时间越来越少，
北控要想有所作为真的应该 “升升温”
了。

曼萨诺遭遇瓶颈
间歇期前最后一轮比赛 ， “Big4”

上港、 恒大、 鲁能都赢球了， 唯独国安
爆冷输给保级球队贵州人和。 国安积分
渐渐与榜首的上港拉开差距， 而主教练
曼萨诺也开始受到了一些质疑。

对于以前任何一位比较成功的国安
主帅来说， 到了执教的第2年或第3年都
会遭遇 “瓶颈” ———国安教父金志扬第
一年带队拿到亚军， 第二年联赛就遇到
很多困难， 幸亏国安在足协杯中披荆斩

棘， 才让金志扬在1996年底收获国安职
业化后的第一个冠军； 李章洙带队前2
年成绩都不错， 第3年没有能够顶住压
力， 提前多轮下课， 最后是洪元硕带队
“七战功成” 赢得冠军； 李章洙的继任
者洪元硕 ， 同样不能摆脱 “瓶颈 ” 困
扰， 第2年也是遭遇了提前下课的结局；
帕切科第一年以良好的成绩和其鲜明的
个性赢得国安球迷的拥戴， 但在第二年
国安发生了很多问题， 球队成绩起伏不
定， 最终让这位深受国安球迷尊敬的葡
萄牙人离开。

如今， “瓶颈” 的课题摆在了曼萨
诺面前 ， 西班牙人能否突破 “瓶颈 ”，
一方面决定着西班牙人在国安的命运，
另一方面更决定着国安今年最后的成
绩。 斯塔诺在被 “解除兵权” 时， 一大
“罪状” 是不够大胆， 在同恒大这样的
超级劲旅比赛时过于保守。 不过， 曼萨
诺似乎并没有比斯塔诺在这方面好多
少。 几乎所有人都清楚曼萨诺的用兵，
4231也更像是 “亘古不变 ” 的铁打阵
型。 曼萨诺偶尔能祭出单后腰的冒险打
法 ， 但更多时候给人的感觉还是过于

“温文尔雅”。
两周的间歇期， 不知道曼萨诺怎样

思考， 也不知道联赛在重启的时候， 国
安能否给人 “耳目一新” 的感觉。 有一
点可以肯定的是———留给曼萨诺的时间
不多了。

战湘涛， 北控不容有失
在中超间歇期间， 京城另一 “子弟

兵” 北控燕京队却 “不得休息”， 中甲
联赛并未歇战， 周日北控将坐镇奥体主
场迎战湖南湘涛。

足协杯德比爆冷击败国安后， 北控
迎来了一个小高潮， 球队连战连捷。 但
在上周， 北控客场被武汉卓尔绝杀， 特
别是最后丢球的方式令人十分沮丧。 输
给武汉卓尔让北控刚刚建立起来的自信
又遭遇了沉重的打击 ， 而在积分榜上
的追赶步伐也不得不慢了 下 来 。 回
到主场迎战保级球队湖 南 湘 涛 ， 对
于 北 控 来 说 ， 是 必 须 拿 下 的 比 赛 。
联赛 的 轮 次 越 来 越 少 ， 可 以 讲 后面
每一场比赛都是 “决赛” ,北控都要力
争3分。

湖南湘涛的教练组是北京球迷都很
熟悉的， 主帅张旭是老北京队的球员，
过去带过北京宏登以及中国国少队。 该
队的领队王海鸣， 是当年北京女足辉煌
时期的主教练。 张旭和王海鸣都对北
京足球非常了解 ， 也熟 悉 北 控 这 支
球队 。 北控队队长路姜曾 经 效 力 过
湖南湘涛 ， 这场比赛路 姜 也 会 遇 到
很多 “老相识”。

在北京打拼， 无房、 无车、 无
存款， 但有 “爱” 相伴！ 这就是将
于今晚在北京影视频道播出的电视
剧 《裸嫁时代》 所讲述的道理。 该
剧由著名导演余淳执导， 王雷、 曹
曦文、 罗天佐、 徐百卉、 邢宇菲等
演员出演， 为大家讲述了都市裸婚
男女的爱情奋斗故事。

在北京打拼的陈远 （王雷饰）
和苏小唐 （曹曦文饰） 在无住房、
无存款， 甚至父母反对的情况下选
择 “裸婚”， 但婚后的甜蜜并没有
维持多久， 两人8年的感情在相互
猜忌、 精神出轨、 婆媳矛盾中生出
嫌隙， 一度让小夫妻对彼此失去信
心， 但也正是因为这些考验， 两人
才渐渐褪去昔日的稚嫩， 最终明白
婚姻、 家庭的真正涵义。 日前， 导
演余淳， 携主演范明、 徐百卉、 邢
宇菲参加了北京电视台的 “欢聚一
堂” 活动， 一起走进了瞰都嘉园社
区。 就 “年轻人是否应该 ‘裸嫁’”
的话题在主创和观众之间展开了讨
论。

范明不禁回忆起了自己的结婚
往事： “我应该算半裸结婚， 还记
得1997年， 没钱装修新房， 当时就
是水泥地过生活 ， 两个人共同努
力， 一起打拼”。 想起当年的 “裸
装” 岁月， 范明老师觉得年轻人都
会经历一些艰辛， 人生不要过得太
平庸， 需要经历。 徐百卉和邢宇菲
也深有同感， 徐百卉觉得： “首先
女人要有自己的生活能力， 自己并
不介意裸嫁， 结婚只是婚姻生活的
开始， 两人一起创造、 经营幸福才
是最重要的”。 “裸嫁” 作为社会
时兴话题同样引起现场叔叔阿姨们
的热议 ， 不同意裸嫁的观众认为
“我们那个年代生活艰难， 现在就
希望自己女儿能找一个条件比较好
一点的， 不用再受苦了”， 当然还
有一些人抱有乐观态度： “只要姑
爷人好就行， 跟心爱的人过一辈子
苦也变成甜。” 导演也感叹道是否
裸嫁其实是小两口自己的事， 贫贱
夫妻百事哀和有情饮水饱是两种不
同的生活理念， 需要年轻人自己去
判断、 抉择。 “裸嫁” 可以有， 但
婚后的幸福生活就需要两人一起努
力奋斗了。

范明回忆往事：
我也是裸婚！

《裸嫁时代》今晚播出

□本报记者 高铭
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